

# Aggi sucht Raum für Fauerbacher Kirmes

**HAUPTVERSAMMLUNG** Positive Jahresbilanz gezogen / Beitritt zum „Verein Leben im Philippsack“

**FAUERBACH v.d.H.** (pi) Die Aktionsgemeinschaft Grüne Insel (kurz Aggi) hielt ihre Jahreshauptversammlung im Dorfgemeinschaftshaus in Fauerbach v.d.H. ab. Hagen Schneider führte als 1. Vorsitzender der Aggi durch das Programm, dabei hielt er sich an die Tagesordnung, welche nach seiner Begrüßung von ihm verlesen und von den Vereinsmitgliedern genehmigt wurde. Insgesamt verlief das Geschäftsjahr der Aggi sehr positiv.

So wurden Apfelbäume von drei Baumgrundstücken gepflegt, die Ernte erbrachte 400 Liter selbstgekelterten Äbbelwoi. Bereits vor über 20 Jahre übernahm die Aggi die Patenschaft für ein Apfelbaumstück der Stadt Butzbach.

Am dritten Augustwochenende wurde das traditionelle Straßenfest gefeiert. Lief es noch am Nachmittag etwas zögerlich an, fanden dennoch der Brotkuchen, auch bekannt als „Fauerbacher Pizza“ sowie der Zwie-

belkuchen reißenden Absatz.

Zwei Wochen später hielt die Aggi für Mitglieder, Freunde, Gönner, Helfer und Kuchen- und TortenbäckerInnen zum Dank für mitunter jahrzehntelange Treue und Unterstützung eine Feier ab. Das Angebot fand regen Zuspruch.

Ende November lud die Aggi gemeinsam mit der Familie Brod zum letzten Mal in den Saal der Gaststätte „Zur Reichspost“ zur Fauerbacher Kirmes ein. Zum Bedauern der Familie Brod, jedoch aus verständlichen Gründen, wird es in diesem Saal keine Kirmesveranstaltung mehr geben können. Vor diesem Hintergrund wurden die Mitglieder um Vorschläge gebeten, wohin man mit der Kirmes ausweichen könnte. 2013 wurde am angestammten Platz gefeiert. Wurde noch am Freitag zur Kirmes-Disko zu heißen Rhythmen der DJs Max und Moritz und auch der Liveband „Firecreek“ getanzt, schwang man am Samstag anlässlich des Kirmes-Tanzes zu den

„Fidelen Zwei“ kräftig das Tanzbein. Die Veranstaltung wurde erfolgreich im Kassensbuch vermerkt.

Peter-Paul Jahn wurde für seine 25-jährige Mitgliedschaft durch Kassiererin Silke Leonhardt-Jung geehrt. Uwe Stein, Joachim Gutwirth sowie Heiko Wolf konnte auf Grund ihrer Abwesenheit der silberne Lorbeerkrans bislang nicht überreicht werden.

Einen weiteren Meilenstein legte die Aggi als erster Verein im Philippsack mit ihrem Eintritt in den Verein „Leben im Philippsack“, den die Mitglieder der Versammlung einstimmig beschlossen. Ein Hauptmerkmal des Vereins ist, sich um die Verfügbarkeit von Räumen zu kümmern. Dies ist einer der Gründe der Aggi zum Beitritt in den Trägerverein, dass mit Errichtung des neuen Dorfzentrums im Rahmen der Dorferneuerung, dann auch wieder eine den Ansprüchen entsprechende Räumlichkeit für die Fauerbacher Kirmes zur Verfügung steht.



**Butzbacher Zeitung**

vom

17.3.2014

FAUERBACH v.d.H. Kassiererin Silke Leonhardt-Jung ehrte Peter-Paul Jahn für 25-jährige Mitgliedschaft in der Aggi.